

**ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO  
FEDERAL  
V LEGISLATURA  
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA**



V LEGISLATURA

PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Subcomité de Informática  
*Reunión de Trabajo*

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Gante 15

10 de septiembre de 2010

LA C. PRESIDENTA MARIA DE LOS ANGELES HUERTA VILLALOBOS.-  
Buenos días tengan todas y todos ustedes. Sean bienvenidos. Ahorita terminando de recabar las firmas damos comienzo.

Como siempre, vamos a tratar de hacer este subcomité de la manera más ejecutiva posible, porque sabemos que lo más importante que tiene el ser humano para dar es su tiempo.

Gracias a todas y todos ustedes por estar en esta tercera sesión ordinaria del Subcomité de Informática. Agradecemos a nombre de la contadora pública María de Lourdes Cedillo Rivas, Presidenta de este Subcomité.

Presento públicamente a este Subcomité en el oficio en el que me designa como suplente del mismo y donde asumiremos la responsabilidad de este.

Mi nombre es María de los Angeles Huerta Villalobos, para servirles, Directora General de Informática y Secretaria Ejecutiva de este Subcomité.

Pongo a su consideración, si la mesa me lo permite, dar lectura al orden del día para su aprobación.



En representación del licenciado Alejandro Cárdenas Camacho, la licenciada Dayana Montes de Oca flores. Muchas gracias por acompañarnos.

En representación del diputado Alejandro Carbajal, la licenciada Erica Rojas Paz. Aprecio mucho su presencia.

En representación del diputado Víctor Hugo Romo Guerra, el licenciado Luis Rodrigo Tapia Sánchez. Agradezco mucho su participación.

Invitado permanente, que es el diputado Sergio Israel Eguren Cornejo, nos acompaña el licenciado Luis Alberto Osnaya. Muchas gracias como siempre.

En representación del licenciado José Manuel Ballesteros, se encuentra con nosotros Ramiro Moreno Gómez. Muchas gracias.

En representación del licenciado José Alfredo García Franco, se encuentra Leticia Sandoval Rangel, muchas gracias por estar aquí con nosotros.

Está también con nosotros el ingeniero Pedro Villalbaz, Director de Sistema de Información, secretario técnico del mismo.

Se está incorporando con nosotros Francisco Hernández en representación del licenciado Angelo Fernando Cerda Ponce.

Agradecemos a todas y a todos su presencia.

Si me lo permiten, pasamos al punto número 4, en donde se solicita a la mesa la dispensa de la lectura de la sesión anterior, toda vez que la carpeta se entregó en tiempo y forma a todos los integrantes e invitados al mismo. Quienes estén de acuerdo o tengan algún comentario, sírvanse manifestarlo.

Todos están de acuerdo. Muchas gracias.

El punto número 5 que es Informe final de la implementación de la nueva plataforma de fibra óptica RPB MPLS e Internet E3 es uno de los mayores logros que esta Dirección ha tenido y es esta implementación de fibra óptica. Ponemos en sus manos el informe completo de este trabajo y los beneficios que han sido verificados en el quehacer legislativo.

Ha sido evidente que ya no hemos tenido problema con la caída de servicios de Internet y telefonía. Por fin se acabó la temporada de las antenas famosas.

Si alguno de ustedes tiene algún comentario a este punto.

Handwritten signatures and marks on the right side of the page, including a large signature at the top, a smaller one below it, and several other scribbles and initials.



Si no es así, entonces su voto a favor, si son tan amables.

Muchas gracias.

Pasamos al siguiente punto que es Informe de entrega de bienes informáticos.

Ya se completó la entrega al 100 por ciento de los equipos de cómputo que se adquirieron y en este informe se detalla las asignaciones de los nuevos, así como las reasignaciones de los equipos que se recuperaron. Se enviaron principalmente a módulos o a las oficinas que nos indicaron los propios diputados.

¿Algún comentario a este punto?

Su voto para la aprobación del mismo.

Muchas gracias.

El punto número 7 es Informe de plataforma para el nuevo Portal Web de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal. Les comento que en términos de implementación tecnológica, el nuevo portal de la Asamblea Legislativa está terminado tecnológicamente hablando. Les anticipo que el día de hoy ya el área de comunicación social está subiendo información, que la Dirección de Transparencia ya tiene en su totalidad complementada la información en esta página y se estará comprobando por esta Dirección para el buen funcionamiento. En estos días vamos a estar viendo la comprobación, poniendo las pruebas para que no tengamos ningún problema.

¿Hay algún comentario que quieran hacer?

Me dirijo para su votación, si son tan amables.

Muchas gracias.

Pasamos al punto número 8, Propuesta de programa de capacitación informática 2010. Esta propuesta la subimos precisamente en este momento derivado que la Dirección considera que es fundamental la capacitación constante y más en los avances tecnológicos que día a día cambian. Como decía, lo hicimos hasta este momento dado que al inicio esta Dirección fue de urgencia en urgencia debido a cómo estaban implementados los sistemas informáticos en la anterior Legislatura.

*[Handwritten signatures and scribbles on the right side of the page]*



Si hay algún comentario que quieran ustedes añadir a este punto.

Adelante.

**EL C. RAMIRO** .- (Fuera de micrófono) ...una técnica del área de Sistemas a estos cursos. Básicamente es la solicitud.

**LA C. PRESIDENTA.-** Agradecemos. Es muy puntual tu apreciación como siempre, muchas gracias. Con todo gusto, Ramiro, cuenta con ello.

Para nosotros es muy importante no solamente que la capacitación sea al interior de la propia Dirección, porque sabemos que como Tesorería, Servicios Parlamentarios como propia Transparencia hay personal técnicamente hablando que se dirige a estos temas informáticos.

Cuenta con ello. Ojalá te puedas sumar a todo esto, lo estamos poniendo, como dije en un principio, hasta ahora, porque como dije de urgencia en urgencia y hasta ahora que tenemos un poco más de tranquilidad, hemos pensado ya realmente en este tema. Con todo gusto cuenta con ello.

¿Alguien más?

Si no tienen algún otro comentario, me gustaría contar con su voto.

Bien.

El punto número 9 es el Plan de contingencia que garantice la integración de la información contenida en la Red de Voz y Datos 2010. Esta Dirección y en su obligación de informar las responsabilidades de la misma, presenta este plan de contingencia para salvaguardar la información que como todos sabemos es fundamental para todas y todos nosotros.

Quienes tengan algún comentario.

Si no, entonces solicito su voto a favor.

Gracias.

El punto número 10, Detección de necesidades de desarrollo de aplicaciones 2010. Al inicio de esta Legislatura y por obviedad de esta Dirección, entre sus actividades se dio a la tarea de detectar las necesidades para estar a al vanguardia tecnológica en este órgano legislativo.



Compartimos con ustedes esta información, algunos puntos ya están implementados como lo es la página Web y esperamos contar con el apoyo de este Subcomité en el futuro inmediato para poder arribar todo lo que estamos planeando y, por qué no decirlo, más de lo que se está mostrando. Si hay algún comentario a este punto.

Con todo gusto.

**EL C. FRANCISCO HERNANDEZ TECUA.**- Aquí leyendo las aplicaciones a desarrollar posteriormente, estoy viendo que viene un GRP y también sobre lo que puede manejar esta aplicación. Estoy viendo que en su mayoría o en su totalidad se maneja en cuestiones administrativas. Para nosotros en Servicios Parlamentarios sería muy importante que consideraran, cuando se empezara a desarrollar todo esto, el que la empresa que produce o que desarrolla GRP pudiera desarrollar un módulo específico para publicar información legislativa. Esta es una aplicación que corre sobre una intranet, si no me equivoco y entonces así como fluye la información administrativa, que fluya la información parlamentaria. Ya no hay ningún problema, creo que toda la Asamblea está en red, todos los servicios están muy bien comunicados.

Yo creo que eso sería lo más difícil, tener esa plataforma, la Asamblea ya la tiene y entonces por qué no aumentar un módulo más que sea de información legislativa, donde podamos publicar o tener en red toda la información que genera tanto el pleno como comisiones y poderla compartir y pueda fluir para toda la Asamblea.

Ese sería el comentario y la propuesta que se considere cuando se pudiera desarrollar cada uno de estos puntos.

Sería todo.

**LA C. PRESIDENTA.**- Muchísimas gracias, licenciado Hernández. Con todo gusto tomamos en cuenta sus comentarios, porque efectivamente de esto se nutre también esta Dirección, de las aportaciones que todas y todos ustedes nos brindan. Cuente con ello.

Pasamos al punto número 11, que nos sentimos muy complacidos, es la primera vez que durante nuestros tres subcomités estamos entregando un Informe de atención a usuarios de noviembre del 2009 a la fecha. El objetivo de



este apartado es poner cuantitativamente lo que está realizando esta área y que además contamos con el acuse de recibo que soporta los servicios que hemos otorgado.

Pensamos y lo ponemos también a su consideración, que a partir de este Subcomité, subcomité tras subcomité vamos a contar con este punto permanentemente para que todas y todos ustedes estén enterados de qué es lo que está haciendo la Dirección General de Informática.

¿Algún comentario a este punto?

Si gustan manifestar su voto a favor, se los agradeceré.

Muchas gracias.

Por último, contamos con un Informe de actividades no programadas y que si quede claro que esto que no estén programadas no quiere decir que somos improvisados. Lo que sucede es que derivado por ejemplo de la fibra óptica se han brindado servicios de manera paralela para ir implementando todos los avances que hemos hecho en estas ramas.

La idea es que ustedes también, todas y todos, conozcan cuáles han sido estos trabajos paralelos para brindar un mejor servicio a todos los usuarios que finalmente ésta es nuestra responsabilidad y por la que hemos asumido este cargo.

¿Algún comentario a este punto?

Muchas gracias a todas y a todos ustedes por haber estado el día de hoy en la tercera sesión del Subcomité de Informática. De verdad apreciamos mucho su presencia a nombre de la Oficial Mayor, Presidenta de este Subcomité, les agradecemos mucho. También agradezco a la edecán Alejandra, muchas gracias por acompañarnos, a Julia que estuvo en la cafetería, en estenografía Karina, siempre para todos es un placer de verdad estar y contar con todos ustedes.

Muchísimas gracias y que tengan todas y todos un muy buen día.

Gracias.

---



